

LETTRE OUVERTE A M. LE MAIRE:
QUELLES SONT VOS RELATIONS AVEC CITHEA COMMUNICATION ?

Monsieur le maire,

Dans un courrier du 25 septembre je vous demandais quels étaient les liens entre la société de Gilles Mentré, prestataire de la ville depuis début 2021 mais également membre du comité d'orientation de votre parti politique « Territoires en mouvement » et enfin votre candidat aux élections européennes 2024. Si vous avez reconnu par écrit le lien politique, vous n'avez pas répondu aux demandes de production des documents concernant l'attribution de ces marchés.

Je vous écris ce jour pour vous poser une seconde question, concernant un autre prestataire de la ville, la société Cithéa communication:

Dans votre déclaration à la Hatvp il est fait mention que vous avez été rémunéré par ce même prestataire, pouvez vous nous dire ce qu'il en est ?

(Source Hatvp <https://www.hatvp.fr/livraison/dossiers/fromantin-jean-christophe-di12127-commune-neuilly-sur-seine.pdf>).

Le manque d'information et de transparence entre les affaires de la ville et vos affaires personnelles est une question importante, et le fondement juridique et déontologique des procédures telles que celles existantes auprès de cette haute autorité.

Il appartient aussi à l'opposition de contrôler l'action de la majorité municipale, comme l'attendent nos concitoyens.

Ainsi, et en toute responsabilité je rends donc ces démarches publiques, ayant publié tous les documents sur le site de « Générations Neuilly » (<https://generationsneuilly.wordpress.com>) pour les tenir à la disposition des Neuilléens.

Je signale au titre de l'article 40 du code de procédure pénal au Procureur de la République les faits, auxquels il lui appartient de les qualifier en droit et de déterminer les suites à donner.

Si les Neuilléens me font confiance en mars 2026 aux élections municipales, élu maire, je mettrai fin à ces pratiques, je m'assurerai qu'un élu du conseil municipal qui aurait une affaire avec l'un des prestataires de la ville remette sa démission.

Je suis interpellé par nombre de nos concitoyens sur ces sujets, vous auriez tort de croire que ces faits seront mis sous le tapis ou qu'une forme d'apathie endormirait nos administrés.

Je vous demande sans tarder de répondre à ces questions, et de produire les documents demandés, pour ne pas laisser planer le moindre doute sur la conduite des affaires à la mairie.

Courtoisement,

Benoit Aguelon

Président Générations Neuilly
Conseiller national Les Républicains